

快挙！建築CAD検定「准1級」 最高位 合格

本校初！



生徒のコメント

4月から約半年頑張った結果が出てよかったです。初めはCAD自体があまり慣れてなく、図面を全て書き終えるのに6時間と合格には程遠かったのですが、CADをする時間が増えていくと同時に実力が身について行きました。これまでの成果が発揮できたのでよかったです。

後輩へメッセージ

初めは絶対に無理な壁も諦めない精神で求め続ければ不可能は可能になります。基礎からで良いので自身の難題に取り組んでみて欲しいです！

4月から半年程練習を積み重ねました。最初は書き方がわからず、とてつもない時間がかかりました。課題によって難易度も異なるので、過去問を使い、どんな図面でも書けるようになるまで練習しました。練習を続けていくうちに、自分に合うやり方が見つかり、正確に素早くかけるようになりました。半年間の努力が実って良かったです。

最初から正確に速く書くことは難しいと思います。そこで嫌になって投げ出さず、何度も挑戦してみましょう。そうすれば自然と自分に合ったやり方が見つかります。自分のペースでいいので色々なことにチャレンジしてみて欲しいです！

建築都市工学科建築コースの3年生2名が、難関として知られる「建築CAD検定准1級」に見事合格しました。准1級は、建築知識とCAD操作のスピード・正確性のすべてが求められる試験です。完成図（2次元）から建物の構造を理解し、4面の図面を制限時間内に仕上げるという非常に難易度の高い内容です。生徒たちは合格を目指して、放課後や休日を利用し努力を積み重ね、本校初の合格という素晴らしい成果を挙げました。

※今年度の合格者は24名(一般含)。合格率は34.8%



松江工業高等学校HP

松工 Instagram

